

## LA FIESTA DE LA HISPANIDAD

### La Ciudad Condal, Capital de la Nación durante la estancia en ella del Caudillo, vistió sus mejores galas

#### Ministros, embajadores hispanoamericanos y de otros países, personalidades y autoridades asistieron a los emotivos actos

#### Más de 6.000 marinos españoles celebraron también el final de las brillantes maniobras navales de la Escuadra española

Hoy se ha celebrado en toda España la Fiesta de la Hispanidad. Todo es muy difícil, hasta tal punto que cuando está el alma entera comprometida en un acierto no hay más recurso de seguridad que aventurarse y renunciar a la seguridad.

Y si todo es muy difícil, la Hispanidad, cuyo Día celebramos hoy, más que difícil habría que decir que es un imposible realizado materialmente, o sea un verdadero milagro histórico. Los milagros alcanzan por obra de la fe. La fe positiva es lo que permitió a los comunes antepasados de los pueblos hispánicos fundar y establecer la comunidad hispánica. La fe también es lo que ahora puede nutrir y estimular el desarrollo de esa comunidad de pueblos. Por eso, fieles a nuestro genio, aun a pesar de nosotros mismos, el Día de la Hispanidad es el Día de la Virgen del Pilar. La fe hace milagros; y cuando a la fe inicial se añade nueva y mayor fe, o fe redoblada, se consigue una normalidad milagrosa, es decir, se consigue hacer Historia. Porque la Historia es un milagro inacabante, del que podemos ser autores en la medida en la que el milagro puede ser debido a los hombres.

La envidia ha mordido y muerde sobre esa realidad incipiente y ya espléndida de la comunidad de los pueblos hispánicos. Los pueblos hispánicos, en conjunto, no es que dominen el presente; lo cual, en definitiva, no pasaría de ser algo que ya les ha sucedido a otros pueblos y razas. Es que dominan el futuro o pueden dominarlo de manera tan manifiesta que no se nos puede perdonar un destino tan grande.

BARCELONA, 12.—La Ciudad Condal, capital de la Nación durante la estancia en ella de Su Excelencia el jefe del Estado, ha conmemorado, con gran solemnidad y brillantez la fecha del Doce de Octubre, Fiesta de la Hispanidad. El día amaneció radiante, luciendo un sol que bañaba en claridad toda la ciudad, llena de animación, contribuyendo así a que la misma presentara el aspecto de los grandes días de fiesta. La capital entera luce colgaduras con los colores nacionales, colocadas en los balcones y fachadas, mientras, las calles principales, se encuentran profusamente engalanadas con gallardetes y banderas.

A las once de la mañana, fué oficiado un solemne Te Deum en la iglesia catedral, con asistencia de los ministros de Asuntos Exteriores, señor Martín Artajo; Justicia, señor Irujo; Obras Públicas, conde de Valliellano y de Educación Nacional, señor Ruiz Giménez.

En el lado del Evangelio se situó el arzobispo obispo de la Diócesis de Barcelona, doctor

Modrego y frente al altar, en lugar a ellos reservados los embajadores de todas las Repúblicas hispanoamericanas, así como el de Filipinas y Portugal, que habían llegado ayer a esta capital, con el fin de asistir aquí a los solemnes actos celebrados hoy. Detrás de los embajadores se situó el Cuerpo Consular, acreditado en Barcelona.

La Escuadra española celebra en el puerto barcelonés el final de las brillantes maniobras

El puerto de esta capital se ha vestido también hoy de gala, para celebrar los diversos actos que tuvieron lugar como final de las brillantes maniobras navales de otoño, realizadas por la Escuadra española en aguas mediterráneas. Con este motivo, fué oficiada una misa de campaña en las cubiertas de cada una de las unidades que han participado en los ejercicios y que se encuentran surtas en este puerto, asistiendo todas las respectivas tripulaciones formadas sobre las referidas cubiertas.

Al final de la misa, más de seis mil hombres del mar, comprendidos desde el almirante jefe hasta el último de los marineros, entonaron una solemne Salve Marinería, en una emocionante expresión de amor a la Virgen Santísima.

En el crucero «Canarias», había sido instalada una magnífica pasarela engalanada. La misa celebrada sobre cubierta del mismo, fué presidida por el ministro de Marina, almirante Moreno, con todo el Estado Mayor y altos mandos de la flota.

Terminado el santo sacrificio, dirigió una arenga a los marinos el almirante jefe de dicha flota y a continuación, el ministro, pronunció una alocución, en la que saludó a las dotaciones de los buques expresados la íntima satisfacción que le había producido el magnífico éxito de los ejercicios navales llevados a cabo y añadió que traía la orden del Generalísimo Franco, de transmitir

(Continúa en 4.ª página)

## LA SITUACION INTERNACIONAL

### Representantes de veinte naciones hispanoamericanas en la O. N. U. se reunen con el observador español

El grupo iberoamericano de la O. N. U., compuesto de veinte naciones—las dieciocho de habla castellana de este Continente, más Brasil y Haití—, se reunió ayer con el observador español don José Sebastián de Ericé, para cambiar impresiones oficialmente sobre la cuestión del ingreso de España en este organismo.

Ericé expuso ante los veinte países los puntos de vista de España, explicando en términos generales cuál es la política internacional del Gobierno del Generalísimo Franco y los objetivos que persigue de armonía paz y cooperación con los demás países. El observador español recordó en su exposición los profundos vínculos de todo tipo que unen al mundo hispánico, y aludió con emoción al apoyo caloroso que ha encontrado siempre España en el corazón de todas las naciones hermanas de América. El afecto solo se paga con el afecto, como lo demuestra este cariño entrañable que los países hispanoamericanos profesan a la que ellos llaman con reverente devoción la Madre Patria.

Manteniéndose dentro del tono de la clásica dignidad española que llevada por Franco al punto de máxima entereza y aplomo, ha ganado para España en la última década el respeto unánime del mundo—Incluido el de nuestros más feroces enemigos—el señor Ericé se abstuvo en la importante reunión hispánica de solicitar votos ni sugerir estrategias. Destacó que en Madrid residen más de sesenta embajadores y ministros extranjeros, el

mayor número de capital europea alguna.

Testimonios de algunos embajadores

Perú (Belaunde): «No se concibe la universalidad sin el pueblo que más ha representado y más ha luchado en la Historia por la universalidad.»

Colombia (Urrutia): «A mi juicio, no pueden ser admitidos en la O. N. U. nuevos miembros mientras no sea admitida España.»

Ecuador (Trujillo): «Con la presencia de España en la O. N. U. tendríamos no solo un país más de nuestra misma cultura, sino también una fuerza cultural mayor para defender y aumentar la importancia del idioma castellano en las Naciones Unidas.»

Cuba (Núñez Portuendo): «Considero indispensable la entrada de España en la O. N. U., por lo que ésta representa para todos los pueblos latinoamericanos.»

Guatemala (Arenales Catalán): «Guatemala mantiene entre todos los países que, de conformidad con la Carta pueden ingresar en la Organización, debe contarse España.»

Costa Rica (Rudópadre Núñez): «El hecho de que Costa Rica ha decidido respaldar a España para que forme parte de la O. N. U., me da oportunidad para expresar mi posición favorable.»

Venezuela (Pérez Pérez): «Yo expresé claramente en el debate general que Venezuela apoya el ingreso de España.»

## En el día de la Virgen del Pilar... Festejó con toda brillantez a su Patrona, la Guardia Civil

### Las fuerzas de la Comandancia asistieron a una misa en la S. A. I. Catedral, en la cual presidieron las primeras autoridades abulenses

#### Una vez más, la Benemérita fué calurosamente aplaudida a su paso por las calles de la ciudad

Con motivo de la festividad de la Virgen del Pilar, Patrona de la Guardia Civil, la Comandancia de Avila ha organizado diversos actos en su honor.

A las once y media, una sección de la Guardia Civil, con escuadra y banda de música, llegó a la plaza de la Catedral donde, el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, don Fernando Herrero Tejedor, en unión del teniente coronel primer jefe de la Comandancia, don Rodrigo Arellano Requena, pasó revista a las fuerzas.

A continuación, en nuestro primer templo asistieron a una misa solemne que ofició el muy ilustre señor don Teodoro García Robledo, secretario canciller del Obispado, ayudado por el muy ilustre señor don Joaquín Palacios y el reverendo padre Máximo Moreno, O. P.

El altar se hallaba bellamente adornado y en él daban guardia de honor la escuadra de gastadores de la Benemérita con uniforme de gala.

En la escalera central había sido colocada la bandera española. Ocupaba su sitio el excelentísimo y reverendísimo señor Obispo, doctor Moro Briz, y presidían con las dos autoridades citadas que revistaron las fuerzas, gobernador militar accidental, teniente coronel señor Marcos; don José Gallego Recio, en representación del alcalde y del delegado provincial de Sindicatos; teniente coronel don Julio Campillo, director accidental de la Academia de Intendencia; juez de Primera Instancia e Instrucción, don Pedro Revuelta y Gómez Piatero; delegado provincial del Ministerio de Información y Turismo, don Bruno Fernández Mellado; teniente coronel jefe del

regimiento de Defensa Química, señor Flores; comisario jefe de Policía, don Jacinto López Ortega.

Ocupaban lugares preferentes el comandante segundo jefe de la Guardia Civil, don Manuel Prieto; presidente de la excelentísima Diputación Provincial, don Joaquín Leirado de la Cámara; capitán jefe de la Policía Armada y de Tráfico, don Domingo López Solís; consejero nacional del Movimiento, don Alejandro Álvarez López Baños; señor Hernández de la Torre, de la Delegación de Hacienda, y otras representaciones, así como numerosos jefes y oficiales del Ejército.

Pronunció en momento oportuno el sermón, el muy ilustre señor don Mariano Taberna, canónigo de la S. A. I. Catedral, que habló de la Fe que nos vino por María y que por María debemos conservarla, ilustrarla y cooperar a ella.

Una sección de la Guardia Civil, al mando del teniente jefe de la línea de Avila, don César Ceballos Bueno, formó correctamente en una de las naves del templo, desfilaron después ante las autoridades y por las calles de la ciudad con toda marcialidad, levantando a su paso cálidos aplausos de simpatía, como ya es tradicional en cuantos desfiles toma parte la Benemérita.

Al mediodía, en la casa cuartel de la Guardia Civil fueron obsequiadas con un vino de honor las autoridades asistentes.

A continuación, la Guardia Civil asistió a diversos actos profanos organizados para festejar con toda brillantez a su Patrona la Virgen del Pilar.

La Catedral se vió muy concurrida de fieles.

## El Cuerpo de Correos ha honrado hoy solemnemente a su Patrona

Con la tradicional manifestación de devoción, el Cuerpo de Correos de nuestra capital, ha honrado en su festividad, a su Patrona, la Santísima Virgen del Pilar, con una solemne función religiosa, en la iglesia parroquial de San Juan Bautista.

La Misa fué oficiada por los reverendos señores don Eusebio Domínguez, copadjutor, asistido por don Antonio Curriel, párroco de dicha iglesia y don José Tomé, acompañando el armonio el sacristán organista de la citada Parroquia.

Ocupó la sagrada cátedra el también copadjutor de San Juan, don Eugenio González Martín, quien exaltó la significación de la festividad del día.

En presidencia de autoridades, se encontraban, con el administrador principal de Correos ilustrísimo señor don Guillermo Nebra e Interventor del mismo Cuerpo, don Emilio Martín, el secretario general del Gobierno civil, don Manuel Abellán; comandante segundo jefe de la Comandancia de la Guardia civil, don Manuel Prieto López; tesorero de Hacienda, don Francisco Gallardo; en representación del señor delegado; jefe de Telégrafos, don Ramiro Sanz Navas; comisario jefe del Cuerpo General de Policía, don Jacinto López Ortega; teniente señor Chorro, segundo jefe de la Policía Armada y de Tráfico; vicesecretario provincial de Ordenación Social, don Manuel Rodríguez, en representación del delegado provincial de Sindi-

catos; secretario de la Delegación provincial del Ministerio de Información y Turismo, don Pablo Martín, en representación del delegado provincial; secretario del Frente de Juventudes, don Eduardo Rey, en representación del delegado provincial de la misma Organización, secretario de Abastecimientos, así como representaciones de los diversos Cuerpos militares de guarnición de la Plaza y otras de los distintos centros y entidades oficiales y particulares.

El espacioso templo se encontraba totalmente lleno de fieles, entre los que asistían al acto los funcionarios de Correos y Telégrafos libres de servicio, muchos de ellos acompañados por sus familiares.

Después de la misa, en el despacho del señor administrador principal de Correos, autoridades e invitados fueron obsequiados con una copa de vino español y, a mediodía todos los funcionarios del Cuerpo citado, se reunieron en un banquete de hermandad.

## Nieva en los Picos de Europa

POTES.—En los Picos de Europa ha caído la primera nevada del año. Poco después quedaban totalmente cubiertas las cumbres de Peña Cortés y Silla Caballo, en el macizo oriental, y las de Peña Vieja, en el macizo central.

## ARGENTINA HA RESTABLECIDO EL DIA DE LA HISPANIDAD

### Esta festividad había sido suprimida por el régimen anterior

#### NUESTRO EMBAJADOR, SEÑOR ALFARO, PRESENTA SUS CREDENCIALES AL PRESIDENTE LONARDI

Buenos Aires.—En el curso de una brillante ceremonia ha presentado ayer sus cartas credenciales al Presidente Lonardi el nuevo embajador de España, don José María Alfaro Polanco. El embajador español fué despedido del palacete de la Embajada, en la avenida del Libertador San Martín, escoltado por una fuerza de granaderos a caballo en uniforme de gala. Frente a la Casa Rosada un numerosísimo grupo de españoles tributó una ovación cerrada al embajador, al tiempo que lanzaban vítores entusiastas a España y a la Argentina.

La ceremonia de presentación de las cartas credenciales se celebró en el salón blanco de la Presidencia. Al término del acto oficial el Presidente Lonardi mantuvo una cordial conversación con el señor Alfaro.

Las cámaras de los noticieros y de la televisión captaron la escena de presentación de credenciales. Finalmente, el embajador español pronunció unas palabras ante los micrófonos de la radio, manifestando que el Presidente Lonardi le había expresado su deseo de que saludara a la madre

Patria y que aquel saludo lo simbolizaba en la persona de su embajador.

La presentación de credenciales del nuevo embajador de España se ha celebrado en vísperas del Día de la Hispanidad, festividad que ha sido restablecida por el Gobierno del Presidente Lonardi, ya que había sido suprimida el año último por el régimen de Perón.

Este año el Día de la Hispanidad revestirá extraordinaria brillantez en toda la Argentina. En Buenos Aires, la Municipalidad ha levantado en la plaza de Mayo un gran decorado alegórico, en el que aparecen las tres carabelas del descubrimiento sobre un mapa de España y América. Este decorado está flanqueado por los colores azul y blanco de la Argentina y el rojo y gualda de España.—EFE.

Paraguay internará a Perón

ASUNCIÓN.—Las autoridades de Paraguay preparan el inmediato internamiento del general Perón. Se añade que se realizará en cuanto se reciba oficialmente la petición del Gobierno argentino.—EFE.



Noticias de sociedad.—El día 9 dió a luz, muy felizmente por cierto, un hermoso niño la distinguida señora doña Margarita Brockman esposa de don Esteban Paradinas.

—Falleció en Cebreros el notario padre del impresor don Emiliano G. Rovina.

—Ha sido pedida la mano de la preciosa señorita Sofía López, hija del depositario de fondos provinciales para el funcionario de Hacienda don Juan Alonso.

—Una boda de rumbo lo ha sido la realizada en la aristocrática parroquia de San Pedro; cubierto su pavimento de hermosas alfombras y muchas luces y flores en todo su magnífico altar mayor. La casa de Banca Viuda de Paradinas, aquí muy popular, se recogió muy mucho porque vio a su competensísimo tenedor de libros don Emilio Martín contraer matrimonio con la encantadora señorita Cinta Mangrané, de familia muy estimada dentro de la sociedad avulense. La señora viuda de Paradinas les apadrinó con el señor Carrasco. Asistió numerosísima concurrencia. Más de 100 personas llenaron el café de Pepillo quien sirvió un espléndido lunch que gustó muchísimo.

—Sentimos mucho el fallecimiento de Policarpo hijo de nuestro muy querido colaborador, farmacéutico de Langa, don José Luque. Al morir se despidió de sus padres y familia hasta el Cielo. Dios haga que allí le encuentren. Poli era muy bueno.

—Relación de los nuevos presbíteros: don Bienvenido C. Sánchez, Carlos Morán, Melitón Molinero, Dionisio de Pés Andaluz, Ambrosio Torres Seco, Emilio J. Alonso y Agustín Muñoz Lumbreras. (Continuará).



Cuando los cebrereños visitaron la Capital y escucharon el toque del «cimbaillo», en la Catedral, llamando a coro, viene a nuestra mente la añoranza de los tiempos en que esta campanita lanzaba sus agudas notas en lo alto de nuestro «Cabildo». Ahora más que nunca recordamos que el «cimbaillo» es de Cebreros.

Y sale a relucir esta añoranza porque llevamos una temporada que el toque de las campanas de nuestra Iglesia viene acompañado de un desagradable sonido producido por la rotura de una de las pocas que tiene nuestro campanario. Nuestra hermosa Iglesia Parroquial está desde nuestra Cruzada de Liberación pobre de campanas existiendo algunos huecos sin ellas, y a esto se ha venido a sumar ahora la rotura de una de las más grandes.

Es preciso subsanar todo esto. Nuestro celoso y buen párroco don Aureo Estévez ya en su plática de Misa Mayor expuso este problema y los deseos de devolver al campanario de nuestro Templo el rango que le corresponde. Parece se tropieza con la falta de fondos, pero yo estoy seguro de que los cebrereños, los amantes de la Villa, las autoridades locales de todo orden, y hasta los avulenses de la capital, siempre caballeros y buenos cristianos, aportarán cada uno su granito de arena para que este magnífico templo de la Diócesis luzca un completo campanario.

La vendimia

Han dado comienzo las operaciones de la vendimia. Este año no presenta la animación de los

anteriores. Los daños causados en nuestros viñedos por las tormentas se dejan sentir. No obstante silenciosa y callada sale nuestra uva para los mercados burgaleses pagándose a 1,50 pesetas el kilo.

El camino de Valsordo

Hemos hablado de la vendimia y ahora hemos de hacerlo de uno de los caminos de más tránsito cual es la antigua vía romana que desde el río Alberche pasando por la Ermita de nuestra Patrona, la Santísima Virgen de Valsordo, cruza por nuestro pueblo. Las tormentas lo han dejado totalmente intransitable. Creo existe el precedente de su reparación por prestación personal. Si no hay otra forma de arreglarlo ¿no podría repetirse esta fórmula. Todo menos dejar que continúe dicho camino en el estado deplorable en que se encuentra.

Las fiestas del Hoyo

Para los cebrereños el acontecimiento de la semana pasada ha sido las fiestas del vecino pueblo del Hoyo. La hermandad que une a los habitantes de los dos pueblos se pone de manifiesto una vez más en estas fechas y hoyanicos y cebrereños se reúnen, dentro de la más estrecha camaradería, acudiendo los últimos en masa a sumarse a los festejos, aumentando así la animación y alegría en nuestro vecino pueblo. Después vendrá el comentario de las corridas de toros y por un poco de tiempo será éste el motivo de discusión en todos los corrillos.

De caza

Se levantó la veda y se desun- (Continúa en 4ª página)

Administración de Rentas Públicas de la provincia de Avila

Patente Nacional de la Circulación de automóviles clase A-D-B y C EDICTO

Para dar cumplimiento a lo que dispone los artículos 21 y 36 del vigente Reglamento de Patente Nacional de Circulación de Automóviles, se invita por medio del presente edicto a todos los dueños de vehículos de tracción mecánica comprendidos en las clases A D (usos y consumos), B C (Industrial) a que procedan a formular ante esta Administración de Rentas Públicas cuantas reclamaciones estimen oportunas en relación con los Padrones que han de regir en el ejercicio 1956, advirtiéndoles que de no presentar dichas reclamaciones desde el día diez y seis del presente mes al dos de noviembre próximo se entenderá que están en todo conformes con los referidos Padrones.

El administrador de Rentas Públicas, Rafael Hernández de la Torre.

ABRIGOS PIEL PARA SEÑORAS Y NIÑOS

Primera Casa en Avila Peletería Fernández ISAAC PERAL, 4.

Servicio Nacional del Trigo

Jefatura Provincial Venta de centeno averiado

Por nuestra Delegación Nacional, se ha autorizado la venta en pública subasta de 5 197 kilos de centeno averiado existentes en el almacén de Candeleda.

La subasta se celebrará en día 24 del corriente mes, admitiéndose proposiciones hasta las doce de dicho día.

Las proposiciones se harán por escrito, en pliegos reintegrados con 1,55 pesetas, cerrados y lacrados, que serán presentados en estas oficinas, calle de San Segundo número 8.

La mercancía podrá examinar se los días 11, 12, 18 y 19 de este mes en el almacén de Candeleda.

El S. N. T., se reserva el derecho de adjudicación y de las ofertas que se reciban, se dará cuenta a la Delegación Nacional, para su definitiva resolución.

El pago del presente anuncio, es de cuenta del adjudicatario. Avila, 8 de octubre de 1955. El jefe provincial, Luis Aragoneses.

EDICTO

Don Alejandro Harguindey Salmonte, magistrado de Trabajo de esta capital y su provincia.

Hago saber: Que en el procedimiento de apremio que se sigue en esta Magistratura de Trabajo contra Juan González Lorenzo de El Tiemblo por sanción de importe de quinientas pesetas, impuesta por la Delegación Provincial de Trabajo de Avila, se saca a pública subasta cien docenas de ripias de pino valoradas en mil quinientas pesetas. Se hace público para general conocimiento que la subasta tendrá lugar simultáneamente en la Sala Audiencia de esta Magistratura y Juzgado Comarcal de El Tiemblo el día veintiséis de los corrientes a las doce horas advirtiendo a los licitadores que para tomar parte en la subasta es imprescindible que consignen en esta Magistratura el diez por ciento del valor de los bienes, no admitiéndose posturas que no cubran las dos terceras partes de su valor. Dado en Avila a cinco de Octubre de mil novecientos cincuenta y cinco.

Vendo o arriendo casa nueva. Razón: Cozuelo, 1. Avila.

Aniversario de la Consagración de España al Inmaculado Corazón de María

Hoy se ha cumplido el año del gran acontecimiento nacional de la consagración de España al Inmaculado Corazón de María, por nuestro invicto Caudillo, en la inmortal ciudad de Zaragoza.

El acto del Jefe del Estado fué un gesto meditado y sincero, muy lejos de consistir en un formulismo o en un cumplimiento.

Bastaría conocer la lealtad del Caudillo en todas sus actuaciones para no abrigar duda alguna sobre ello. Pero hay hechos claros que lo confirman.

En el radiomensaje que dirigió a los españoles en la noche de fin de año, dijo estas significativas palabras: «Confiamos plenos de fe en la protección, que no puede faltarnos, de nuestro Santo Patrón, y en la intercesión del Inmaculado Corazón de María, a quien consagramos este año nuestra nación, ante quien encarna el Supremo Poder y la Justicia sobre los pueblos».

Aquella fecha no fué un final de etapa, sino el principio de un periodo de cordimarianismo español, gracias, sobre todo, al apostolado desarrollado por la Cruzada Cordimariana.

Desde entonces, las consagraciones y renovaciones se han incrementado extraordinariamente, realizándose en todas las diócesis españolas, en varias provincias y ciudades, en numerosas corporaciones, como las Universidades de Barcelona y Zaragoza, diversas sindicatos, y, particularmente, en millares de colegios y familias.

Como fruto de este año de campaña consagracionista, la Cruzada Cordimariana está ultimando el llamado «Libro de Oro de la Consagración», album en que se presentarán al Santo Padre todas las consagraciones de individuos y familias que sean enviadas a la Dirección Nacional de la Cruzada, Buen Suceso 22, Madrid, antes del primero de noviembre. Seguramente dicho album constituirá un homenaje muy agradable al Santo Padre, justamente llamado el Papa del Corazón de María.

Como monumento conmemorativo de la Consagración de España al Inmaculado Corazón de María, los Padres Claretianos de Zaragoza están levantando en aquella ciudad, un magnífico templo, para que sea centro irradiación cordimariana para nuestra patria.

Aniversario de la consagración de España al Inmaculado Corazón de María

Hoy, aniversario de la Consagración de España al Inmaculado Corazón de María, la Cruzada Cordimariana invita a todos los españoles a consagrar sus familias al Corazón Inmaculado y suplica que una vez efectuada dicha consagración, se llene el adjunto boletín y se envíe a la Dirección Nacional de la Cruzada, Buen Suceso, 22, Madrid, a fin de que puedan figurar en el Libro de Oro de la Consagración, que ha de ser presentado próximamente a Su Santidad el Papa, Pio XII.

FORMULA DE LA CONSAGRACION

¡Oh Virgen Inmaculada, Madre de Dios y Madre nuestra! Cuantos formamos esta familia, presentes y ausentes, queremos ofreceros nuestra alma con sus potencias y nuestro cuerpo con sus sentidos, nuestra vida con sus alegrías y tristezas; todo cuanto somos; todo cuanto tenemos y todo cuanto amamos.

Deacosos de corresponder a vuestro amor hoy, con firme propósito de vivir cristianamente y de seros amantes hijos y fieles vasallos, de una manera firme e irrevocable, nos consagramos para siempre a vuestro Corazón Inmaculado, a vuestro Corazón dulcísimo de Madre, del que esperamos la gracia y la protección en esta vida y la eterna gloria del cielo. Amén.

Pueblo o ciudad..... Parroquia..... Diócesis..... Familia de D..... Domiciliada en la calle de..... Compuesta de..... individuos.

Firma del cabeza de familia



CON DISCOS NORMALES O MICROSURCO SIN DISCOS Poliglophone CCC

Nombre..... señas..... población..... solicita información GRATIS sobre la enseñanza de idiomas. CENTRO DE CULTURA POR CORRESPONDENCIA CCC-S-95-SAN SEBASTIAN corte o copie este cupón

Se venden en Salvadinos 250 ovejas primaras y sobres todas blancas, para tratar en el mismo Franciso Rodríguez.

MODAS FERNANDEZ Primera Casa en Peletería Presenta su colección de abrigos para señora tanto en piel como en paño y pieles para guarniciones. ISAAC PERAL, 4.

Inspectores productores ramo enfermedad. Bien remunerados. Se preclean en Valladolid, reserva absoluta para profesionales colocados. Informarán: Vicente Díez Velasco. Ferrocarril, 17. Valladolid.

Se vende casa paseo de San Roque, 40, tres plantas, garaje corral, piso desahillado. Informes, señor Sanz. Almirante, 3. Segovia.

Fábrica Granas Industriales les desea representante capital y poblaciones importantes. Diríjase citando referencias al n.º 20. Publicidad PALMER. Lauria, 7. VALENCIA



Una realidad musical en el seno de su familia

novosonic

- Altavoces de doble cono. • Nuevos condensadores variables. • Circuito Bi-Ampli. • Nuevos tocadiscos y cambiadiscos. • Control de tono Hi-Lo. • Agujas de diamante. • Válvulas Noval. • Antenas "Ferroceptor" incorporadas.

PHILIPS RADIO 1956



INFORMESE EN EL DISTRIBUIDOR PHILIPS MAS PROXIMO



